

Desde **Manabí-Ecuador** quiero comenzar dando gracias, porque Dios está actuando y obrando para que niños y sus familias de los sectores muy vulnerables donde trabajamos con niños que hasta hace tres años atrás estaban sin Dios, sin educación, sin futuro y sin esperanza, y han aceptado el llamado de Dios. Para estos niños el Señor ha provisto de la "escuelita" o la "iglesia"; ya que es así como llaman al lugar que tenemos como fundación, para hablarles del amor de Dios, y también brindarles otras herramientas para enfrentar de mejor manera su futuro.



La **Fundación HOPE ec**, es una ONG sin fines de lucro, que la conformamos nuestra familia: Mauricio (esposo), Annabella (esposa), y Mauricio André, nuestro hijo de 20 años.

Somos adventistas de nacimiento y sentimos que Dios nos ha llamado, para realizar la obra que Él quiere que hagamos para éstos últimos días. Tenemos dos proyectos misioneros, a 25 Km. uno del otro. Comenzamos en un sector muy vulnerable llamado LA REVANCHA, y el otro proyecto está situado en JARAMIJÓ, una población de pescadores.

Hoy presentamos nuestra **Historia Verdadera N° 02**.

Esta se desarrolla en la población de Jaramijó. La familia Mero Mero, tienen 2 niños Yuleidy y Snayder Mero Mero, de 11 y 5 años respectivamente. Ellos asisten a la fundación; Yuleidy, la niña mayor se bautizó en septiembre del año 2023.

Su mamá, Johana, asiste a los seminarios "Escuela para Padres" que mi esposo imparte cada 15 días para los padres de familia.

El año pasado Johana me comunicó la alegre noticia que estaba embarazada de un tercer hijo, para entonces tenía a penas 2 semanas de embarazo; nosotros como fundación queríamos apoyarla con su niña antes que naciera.



El esposo de Johana es pescador y sale en un pequeño bote a alta mar por dos o tres semanas, regresa con la pesca, la vende y se vuelve a ir.

Es importante enfatizar que en los actuales momentos hay mucha delincuencia y ven alta mar, ladrones asaltan estas pequeñas embarcaciones y se roban los motores, golpean y hasta matan a los pescadores para poder robar sobre todo los motores.

Nosotros comenzamos a reunir dinero para poderle comprar algunas cosas a Johana para el nacimiento de su niña, pañales, ropa, biberones, colcha, toalla etc.



Un día Lunes del mes de Enero, de este año, Joanna llegó con sus niños a la clase 15h30 y luego de cantar y orar, ella me llamo a parte, para decirme que, si podíamos ayudar al esposo a conseguir trabajo, ella estaba preocupada porque su cesárea estaba programada para el 24 de febrero, "y no tengo ni siquiera pañales" - me decía.



Yo muy feliz, le contesté, Johana Dios sabía su necesidad e hizo provisión para usted, y de a poco le hemos comprado algunas cosas para usted, y planificamos entregarle hoy, no se preocupe que Dios ha escuchado su oración silenciosa.

Johana se puso muy feliz, Dios había contestado su oración, ella está comenzando a experimentar en su vida lo que significa seguir a Cristo, y cómo Cristo suple nuestras necesidades. **"Mas buscad primeramente el Reino de Dios y su justicia, y todas estas cosas os serán añadidas" Mateo 6:33.**

El 19 de Enero, ella comenzó a tener dolores, esa mañana recibí un mensaje de Johana: "hermana, tuve que venir al hospital porque tengo dolores, me van a hacer la cesárea hoy, por favor ore para que todo salga bien con mi niña y conmigo", ese mensaje me dio mucha alegría, Johana y su familia estaban empezando a confiar en Dios, Me pedía que la sostengamos en la oración para que Dios





pueda obrar y todo salga bien. Ese día, 19 de Enero del 2024, nació Alexa Mero, estamos muy agradecidos con Dios por su misericordia!!

**PEDIMOS SUS ORACIONES:** para que Dios nos siga utilizando como instrumentos en sus manos a mi esposo, nuestro hijo y yo, para continuar compartiendo el evangelio a los más de 200 niños y sus familias con quienes trabajamos al momento. Cristo regresa pronto por segunda vez y hay mucho por hacer todavía.

**DAR: Necesitamos** comprar un terreno, construir un CENTRO DE APOYO, amoblarlo y adecuarlo para los niños, para continuar esta labor.

**Necesitamos** cambiar de vehículo, pues en época de lluvia no podemos entrar a dar clases, por la cantidad de lodo que hace que vehículo patine, lo cual es peligroso.

**Necesitamos** material didáctico e insumos para el trabajo a diario, una computadora nueva y completa (CPU) así como una copiadora a color para poder trabajar e imprimir los trabajos para los niños.

**Necesitamos** recursos, para combustible y gastos de mantenimiento del vehículo, matrícula y seguro. Con esta van recogemos a los niños de sus hogares y los transportamos a de ida y regreso a los niños en cada clase, cada día.

Estos recursos económicos periódicos son importantes para tener un fondo para ayudarlos en emergencias de salud y proveer kit de alimentos tantas veces al año como es posible, y para gastos de la Fundación.

**Annabella Franco de Abril**  
**Fundación HOPE Ec**  
**MANTA-ECUADOR**



**AYUDANOS a AYUDAR**  
**WS: +593 0999009149**  
**fundacionhope.ec@gmail.com**  
**WEB: fhope.org**